



# Dampierre-les-Bois

## Info Express

### N° 274 - SEPTEMBRE 2023

[www.dampierrelesbois.fr](http://www.dampierrelesbois.fr)

#### Édito

## L'heure de la reprise a sonné

### A noter Eau : alerte renforcée

La sécheresse s'étant accentuée, le Préfet a décidé, suite au comité de ressources en eau, de passer notre zone d'alerte en niveau 2, alerte renforcée. Pour l'essentiel, ce passage en niveau «alerte renforcée» interdit l'arrosage des pelouses, massifs... et des stades enherbés (sauf niveau national). Seules les plantes en contenant avec du goutte à goutte peuvent encore être arrosées.

Le nettoyage des façades, toitures, voiries... est soumis à accord de la Direction Départementale des Territoires.

En cette période de rentrée, nous gardons le sentiment d'un été très contrasté, partagé entre des périodes pluvieuses et fraîches et une dizaine de jours de canicule difficile à supporter. Le côté positif est que les pluies à répétition auront eu un effet bénéfique sur la nature.

Les cours d'école ont retrouvé une animation teintée de joie de retrouver les copains et de tristesse de quitter les parents, en particulier pour les petits de la maternelle.

Durant ces deux mois, les travaux de voirie rue de Beaucourt ont évolué avec la pose des enrobés sur la chaussée. Le chantier doit s'achever rapidement afin de permettre à tous les utilisateurs,

piétons et automobilistes, de se déplacer en toute sécurité.

Début août, nous avons inauguré les nouveaux équipements au stade du Parcours en présence de Mme la Sous-Préfète de l'arrondissement de Montbéliard, de la Présidente du Département, du représentant de la Présidente de Région et de nombreuses personnalités. Les équipements connaissent un grand succès auprès des jeunes malgré la météo quelquefois capricieuse.

Après avoir rangé les vacances, je vous souhaite à toutes et à tous une bonne reprise.

**Le Maire,**  
Marc TIROLE

### Actualité

## Une rue de Beaucourt toute neuve !

À la mi-juillet, quatre jours ont été nécessaires à l'entreprise Climent et à Véolia pour parachever les travaux de réhabilitation de la deuxième tranche de la rue de Beaucourt.

Après le branchement des particuliers sur la nouvelle conduite d'eau potable, les gros engins sont arrivés sur le site pour poser la couche finale d'enrobé, dans un premier temps uniquement sur la chaussée.

L'entreprise est revenue quelques jours plus tard pour continuer la pose de l'enrobé, cette fois sur une partie des trottoirs et des entrées des riverains, dans les secteurs dépourvus de poteaux béton. En effet, il a fallu attendre l'enlèvement de ces poteaux, devenus inutiles suite à l'enfouissement des réseaux, pour terminer la réfection des trottoirs.

A l'heure de la validation de ce numéro d'«Info-Express», les derniers aménagements se poussaient et le chantier devrait être définitivement terminé très prochainement.



La couche finale d'enrobé est venu parachever le travail de l'entreprise Climent.

Info  
Express



Directeur de la publication : Marc TIROLE - Responsable de la rédaction : Daniel LEHMANN  
Rédaction et conception : ALINEA DAMPIERRE-LES-BOIS - 06.80.85.78.66  
MAIRIE - Tél : 03.81.93.01.18

Ouverture lundi, mercredi, jeudi et vendredi de 9h à 12h et de 14h à 17h30, mardi de 14h à 17h30.

## Inauguration festive au stade

Le 5 août dernier, la Municipalité a inauguré de façon officielle les aménagements de loisirs réalisés dans le site du Parcours.

Depuis leur mise en service, la nouvelle aire de jeux (avec agrès de fitness pour les adultes) et le city stade font l'unanimité tant auprès des petits que des plus grands ! Afin de marquer cette belle réalisation, mais aussi pour remercier les partenaires ayant permis cette réalisation, la Municipalité a organisé cette inauguration officielle en présence, notamment, de la Sous-Préfète Sylvie Siffermann, de Christine Bouquin, Présidente du Conseil départemental, et de Mathieu Guinebert qui représentait la Région.

Le groupe a visité les différentes installations et les a même testées ! On a ainsi vu la Sous-Préfète jouer au baby-foot et au ping-pong, mais également la Présidente du Département faire une démonstration de sa (belle) forme physique sur un agrès sportif !



Le ruban tricolore symbolique a été coupé par le Maire Marc Tirole devant le city stade.



Démonstration de fitness par la Présidente du Département...



Le Maire a guidé les personnalités et donné quelques explications.

## Job d'été pour étudiants



Comme chaque année, la commune a recruté trois jeunes étudiants dampierrois cet été pour épauler les services municipaux : **Yani Medane** (en juillet) et **Fabio Guillet** (en août) ont donné un coup de main aux agents des services techniques de la commune. Quant à **Marilou Mathieu**, elle a travaillé à l'école maternelle durant la deuxième quinzaine du mois d'août afin que tout soit prêt pour la rentrée scolaire.

## Le point sur la rentrée scolaire

Les petits écoliers dampierrois ont repris le chemin de l'école le lundi 4 septembre. Le changement majeur de cette rentrée est la disparition de la cinquième classe à l'école élémentaire, qui affiche des effectifs de 93 élèves (contre 99 l'an passé). Nathalie Strubel, enseignante de la classe de CM2, a donc dû partir sous d'autres cieux, le reste de l'équipe pédagogique est inchangé avec Alicia Dupont (CP/CE1), Peggy Constant (CE1/CE2), Catherine Bérardi (CE2/CM1) et Florent Laithier (CM1/CM2). À la rentrée, Mme Dupont et Mme Constant étaient absentes et elles ont été remplacées temporairement par Kévin Ramos et Léa Aymonnier.

À l'école maternelle, les effectifs sont légèrement en hausse par rapport à l'an passé, avec six élèves supplémentaires, ce qui donne deux classes pour le moins nombreuses. La directrice Johanna Favier et Emilie Briquez ont accueilli un nouveau visage avec Elise Pauthier qui, en alternance avec Mme Briquez, aura en charge la classe de petite et moyenne sections. Deux jours après la rentrée, l'inspecteur d'Académie a informé le Maire que, sans ouvrir une troisième classe, un enseignant supplémentaire devrait prochainement être nommé pour épauler le personnel en place.



Les enseignants de l'école élémentaire (de gauche à droite) : Valentin Gaiffe (décharge de direction), Florent Laithier, Léa Aymonnier et Catherine Bérardi.



Les enseignantes de l'école maternelle (de gauche à droite) : Johanna Favier et Elise Pauthier (Emilie Briquez est absente sur la photo).

### Les effectifs

**ECOLE ÉLÉMENTAIRE : 93 ÉLÈVES**

**Directeur : M. Florent LAITHIER**

**CP/CE1 (Mme Alicia Dupont) : 21 élèves ; CE1/CE2 (Mme Peggy Constant) : 23 élèves ; CE2/CM1 (Mme Catherine Bérardi) : 24 élèves ; CM1/CM2 (M. Florent Laithier) : 25 élèves. Décharge de direction le jeudi : M. Valentin Gaiffe.**

**ECOLE MATERNELLE : 54 ÉLÈVES**

**Directrice : Mme Johanna FAVIER**

**Petite et moyenne sections (Mme Emilie Briquez et Mme Elise Pauthier) : 27 élèves ; Moyenne et grande sections (Mme Johanna Favier) : 27 élèves.**

## Courir contre la maladie de Charcot

Monique Ferciot et sa famille ont proposé une nouvelle édition de la course contre Charcot le 1<sup>er</sup> septembre. De nombreux participants (plus de 200) se sont associés à cette action symbolique destinée à recueillir des dons qui, nous l'espérons tous, contribueront à vaincre cette terrible maladie de Charcot, neurodégénérative, évolutive et incurable. Elle peut toucher des personnes de tous âges et provoque une paralysie progressive des membres, de la déglutition, de la parole et des muscles respiratoires.

Les dons recueillis lors de la manifestation, ainsi que l'intégralité du bénéfice du stand de restauration, ont été transmis à l'ARSLA (association pour la recherche sur la sclérose latérale amyotrophique), seule association française.

Une somme totale d'environ 5.200 € a ainsi été recueillie.



Une partie des nombreux participants au rendez-vous du 1<sup>er</sup> septembre.

## Octobre rose

*Samedi 30 septembre à 10h*  
rendez-vous place de la Salle des Fêtes



Le Comité des Fêtes et la Municipalité organisent une marche à l'occasion d'Octobre rose (environ une heure pour 4 km, parcours facile et ouvert à tous). Café, thé, gâteau seront offerts au départ, de même que l'apéritif au retour. Participation : 2 € pour les adultes et 1 € pour les enfants de moins de 12 ans (somme reversée à la Ligue contre le cancer). Vous pouvez faire des gâteaux ou des biscuits salés ou sucrés et les déposer à partir de 9h. Merci de venir en portant quelque chose de rose !

## Concert au Temple

*Jeudi 5 octobre à 20h au Temple*

La paroisse protestante, en collaboration avec le Moloco, organise un concert avec le groupe de rock/folk «This is the kit» et sa chanteuse Kate Stables. La première partie de ce concert sera assurée par Blumi, un multi-instrumentiste à la voix envoûtante. **Renseignements et réservations sur le site du Moloco ([www.lemoloco.com](http://www.lemoloco.com)).**

## Bourse bébé

*Samedi 7 octobre de 9h à 17h*  
à la Salle des Fêtes

La Bibliothèque organise une bourse bébé (matériel de puériculture, vêtements, jouets, jeux,...). L'occasion de faire de bonnes affaires ! Pour les exposants, l'inscription peut être enregistrée à la bibliothèque (location de table au tarif de 12 €). **Pour tous renseignements, contacter Martine Jourdain au 06.79.02.17.30.**



## Repas comtois

*Dimanche 8 octobre à midi*  
à la Salle des Fêtes

Le Foyer des Jeunes propose un repas comtois composé du menu suivant : apéritif, saucisse, pommes de terre, cancoillotte, dessert et café. Tarif : 16 € pour les adultes et 8 € pour les enfants de moins de 12 ans. **Renseignements et inscriptions auprès de Julienne Verrier au 03.81.96.17.31.**

## Les ambitions de Dampierre-Foot



*L'équipe A lors du match de coupe de France contre Exincourt.*

Après une saison 2022/2023 exceptionnelle sur le plan sportif, avec la montée au niveau supérieur des équipes A et B (respectivement en Départementale 2 et en Départementale 3), Dampierre-Foot a repris les différents championnats. Pour cette saison 2023/2024, le club a engagé une quinzaine d'équipes : trois équipes seniors et une équipe de vétérans, ainsi que de nombreuses équipes de jeunes dans les catégories U18, U15, U13, U11, U9 et U7. Les équipes U18 et U15 ont été formées en entente avec le club de Méziré-Feschès. Les effectifs de Dampierre-Foot seront compris cette année entre 200 et 250 licenciés.

La saison a commencé par la coupe de France : après avoir battu Essert au premier tour (4-2), les footballeurs dampierrois sont tombés avec les honneurs au tour suivant face à Exincourt (0-3) qui évolue deux niveaux au-dessus. La semaine suivante, pour l'ouverture des championnats, l'équipe A a réussi un résultat nul encourageant à l'Isle-sur-le-Doubs (2-2) pendant que l'équipe B dominait Méziré-Feschès (3-1). De quoi gonfler les ambitions du club qui vise à nouveau la montée en division supérieure pour l'équipe première.

## L'Aventure comtoise de Ludivine

Ludivine Bedez est Dampierroise depuis cinq ans et vit avec sa famille rue de Feschès. Elle vient de réaliser un rêve, celui de créer sa propre entreprise avec un foodtruck qui propose des box francs-comtoises (adultes et enfants), pommes de terre, raclette, montbéliarde, morbier... autant dire des produits à base de fromage dont Ludivine raffole.

Le marché des burgers et des pizzas étant un peu saturé, elle a choisi de développer ce créneau intéressant, étant pourtant issue du «burger-frites» puisqu'elle assumait des fonctions de responsable à La Pause comtoise d'Audincourt.

Désireuse de devenir sa propre patronne, Ludivine a ainsi créé «L'aventure comtoise», achetant une remorque qui lui permettra de réaliser le produit fini devant les clients, suivant leur demande, la préparation étant faite à son domicile.

Même si le calendrier n'est pas encore définitivement fixé, Ludivine Bedez sera le midi, du lundi au vendredi, dans des endroits proches d'entreprises (Bricomarché à Delle, Cristel à Dampierre, Connexion et Electro-Dépôt à Exincourt). Le mardi soir, elle projette d'être sur la place de l'école d'Arbouans et le dimanche soir (une fois par mois) devant la pharmacie de Dampierre-les-Bois. Ludivine est également en pourparlers avec la commune de Seloncourt pour un autre soir de la semaine. Plus tard, elle proposera des formules de privatisation, pour des anniversaires ou des mariages par exemple, et se portera candidate pour des festivals. Le jour où nous l'avons rencontrée, Mme Bedez attendait encore la finition des aménagements de sa remorque, mais elle prévoyait de démarrer son activité fin septembre/octobre. Elle communiquera ensuite de façon précise son calendrier hebdomadaire.

**L'aventure comtoise, Ludivine Bedez, téléphone : 07.89.52.91.84.**

